
Siracusa.  La  IV  commissioni
consiliare  avvia  un'indagine
conoscitiva  sul  nuovo
ospedale
La quarta commissione consiliare, Igiene, Ecologia, Sanità e
Servizi  Demografici,  attiva  un’indagine  conoscitiva
sull’ipotetico  costruendo  nuovo  ospedale  a  Siracusa.  Lo
comunica  il  presidente,  Gianluca  Romeo,  il  quale  aggiunge
come, a tal scopo, domani sono stati invitati a relazionare
sullo stato degli atti il dirigente comunale del settore, ing.
Emanuele Fortunato e il responsabile della pianificazione del
territorio,  arch.  Nunzio  Navarra.  Seguiranno  successivi
incontri  e  sedute  di  commissione,  per  affrontare  questo
argomento.

Siracusa.  "CasaCorepla",
stamattina  l'inaugurazione
all'Antico Mercato
Una  struttura  didattica  itinerante  del  consorzio  per  la
raccolta e il riciclaggio degli imballaggi in plastica, che si
fermerà a Siracusa fino a giorno 21, con il patrocinio del
Comune. “CasaCorepla” è stata inaugurata con una conferenza
stampa che si è tenuta questa mattina all’Antico Mercato di
via  Trento,  alla  presenza  degli  assessori  all’Ambiente,
Francesco Italia e alla Politiche scolastiche, Valeria Troia,
oltre ai rappresentanti del Corepla. L’iniziativa si inserisce
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nelle attività del Comune per la diffusione della raccolta
differenziata.

Siracusa.  Vaccino
antinfluenzale,  un
ambulatorio in più in città e
apertura il sabato all'ex Onp
Una postazione cittadina in più, al Pta di via Brenta, per la
somministrazione del vaccino antinfluenzale. E, per tutto il
mese  di  novembre,  prevista  l’apertura  anche  il  sabato
dell’ambulatorio  di  vaccinazione  collocato  all’ex  Onp  di
contrada Pizzuta. Lo ha predisposto l’Asp per venire incontro
alle esigenze dei cittadini che intendono vaccinarsi. “Con
questa iniziativa messa in atto grazie alla collaborazione tra
il Distretto sanitario di Siracusa diretto da Antonino Micale
e il Servizio di Epidemiologia diretto da Maria Lia Contrino –
sottolinea  il  direttore  generale  dell’Asp  di  Siracusa,
Salvatore Brugaletta – abbiamo voluto fornire ai cittadini la
possibilità di usufruire anche di una postazione situata al
centro della città che è facilmente raggiungibile dai mezzi
pubblici di trasporto. Inoltre, l’estensione dell’orario di
apertura anche il sabato dell’ambulatorio di vaccinazione di
contrada  Pizzuta  vuole  agevolare  i  lavoratori  che  hanno
diritto  e  che  avrebbero  difficoltà  ad  usufruirne  durante
l’attività  ordinaria  dei  centri  di  vaccinazione”.
L’ambulatorio  infermieristico  situato  al  primo  piano
dell’edificio di via Brenta è aperto dal lunedì al venerdì
dalle 8,30 alle 11 e il martedì e giovedì dalle 15,30 alle 17,
quello del padiglione 2 dell’ex Onp è invece aperto anche il
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sabato dalle ore 8,30 alle ore 12,30.

Siracusa. Il comitato Inps a
sostegno dei patronati per la
battaglia contro la riduzione
dei contributi pubblici
Il taglio dei contributi pubblici ai patronati è stato al
centro della riunione del comitato Inps di Siracusa di qualche
giorno  fa.  Una  situazione  che  a  Siracusa,  come  spiega  il
presidente del comitato, Enrico Tamburella, “è aggravata dalla
continua  riduzione  del  personale  Inps  che  non  viene
sostituito,  con  un  continuo  impoverimento  professionale  e
inevitabili ripercussioni sui servizi erogati dall’istituto”.
Il comitato Inps di Siracusa esprime dunque solidarietà ai
patronati per la battaglia che sosterranno contro il tentativo
di  ridurre  la  loro  attività  con  ripercussioni  anche  sui
servizi dell’Inps. E il presidente del comitato sarà al fianco
degli operatori del patronato in tutte le azioni di lotta a
sostegno delle loro rivendicazioni.

Siracusa.  Galioto,  Ugl:  "No
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alle  estrazioni  di
idrocarburi, ingenti i danni
già causati in provincia"
“Le posizioni del Governo Renzi non fanno presagire nulla di
buono. Dopo anni di sfruttamento della Sicilia e delle sue
risorse, l’aumento delle estrazioni di idrocarburi per salvare
i conti dell’Italia non può essere la soluzione. Per questo
auspichiamo che il presidente della Regione Siciliana, Rosario
Crocetta,  prenda  al  più  presto  le  distanze  da  queste
imposizioni”. Lo afferma il segretario provinciale dell’Ugl
Siracusa, Antonio Galioto, il quale aggiunge: “Dovrebbe essere
abolito e categoricamente dimenticato l’ordine di trivellare,
trivellare e trivellare. E non c’è spazio per fraintendimenti.
Dire che il nostro Paese è al primo posto per riserve di
petrolio in Europa e che queste risorse restano non sfruttate,
mentre  si  potrebbe  raddoppiare  la  sua  produzione  di
idrocarburi a circa 22 milioni di tonnellate equivalenti a
maggiori entrate fiscali dello Stato di 2,5 miliardi ogni
anno,  vuol  dire  non  solo  non  conoscere  i  danni  che  le
estrazioni  di  idrocarburi  hanno  prodotto  nel  territorio
siciliano e nella provincia siracusana in particolar modo, ma
anche ignorarne la complessità e dimenticarsi ancora una volta
delle  popolazioni  che  sono  costrette  a  subire  tutte  le
problematiche connesse alle estrazioni. Chiediamo dunque il
superamento del bonus idrocarburi e di utilizzare il fondo per
l’inclusione sociale e la messa in sicurezza del territorio,
oltre  che  per  il  sostegno  ai  giovani  e  ai  lavoratori
disoccupati e senza ammortizzatori sociali e, ancora, anche la
card carburanti, agevolazione fiscale per l’acquisto costo del
carburante, proposta sparita nel dimenticatoio, dato che le
risorse  destinate  alla  popolazione  siracusana  come  minimo
rimborso per tutti i danni creati dal petrolio, sono state
dirottate altrove”.
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Siracusa.  Venerdì  assemblea
congressuale della Legacoop
E’ in programma per venerdì prossimo alle 16, nella sede di
viale  Scala  Greca,  l’assemblea  congressuale  della  LegaCoop
Siracusa,  in  preparazione  del  congresso  regionale  del  3
dicembre. Nel corso dell’appuntamento saranno dibattuti i temi
relativi al consolidamento e allo sviluppo della cooperazione
nella  provincia  di  Siracusa.  Al  termine  del  congresso  si
procederà, oltre alla elezione del presidente della LegaCoop
di Siracusa, alla composizione del comitato di coordinamento
provinciale e alla elezione dei delegati che parteciperanno al
congresso regionale.

Siracusa, Maratonina Città di
Archimede. Corrado Mortillaro
è il vincitore
E’ Corrado Mortillaro, atleta netino ma in forza alla società
lombarda dell’Atletica Palzola, il vincitore della 5ª edizione
della maratonina Città di Archimede. Sul traguardo di piazza
Pancali,  tagliato  dopo  un’ora  12  minuti  e  57  secondi,  ha
preceduto il campione uscente Vito Massimo Catania, Atletica
Amatori  Regalbuto  (1.14’59”),  e  il  siracusano  Franco
Carpinteri, Trinacria Sport (1.15’44”). Oltre 650, con record
di  iscritti  battuto,  al  via  della  mezza  maratona  dato
dall’assessore allo Sport del Comune di Siracusa, Maria Grazia
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Cavarra. Il percorso, lungo 21 chilometri e 97 metri, privato
del doppio passaggio di Ortigia, si è sviluppato nella zona
del Ciane per ritornare in piazza Pancali. “Un bel tracciato,
niente affatto facile – ha ammesso il vincitore al termine
della  gara”.  Vittoria  della  messinese  Sebastiana  Bono,
Podistica Messina, in un’ora 31 minuti e 30 secondi, in campo
femminile.  Subito  dietro,  con  un  distacco  di  un  minuto,
Rosalba Ravì Pinto, Atletica Nebrodi e, al terzo posto, la
siracusana  Elena  Terracciano,  atleta  dell’Asd  Archimede,
società organizzatrice. Particolarmente attesa la prova degli
atleti in handbike, vinta dal quindicenne siracusano Samuel
Marchese, accompagnato lungo i 21 chilometri dagli esperti
Stefano  Rametta,  Luigi  Palì,  Martino  Florio  e  Salvo
Campanella. “La nostra è un’attività sociale, non agonistica –
ha  voluto  sottolineare  dopo  il  traguardo  Campanella,
palermitano e atleta di punta della Uisp Asd Il vento in
faccia – e oggi, come dei genitori, abbiamo voluto sostenere e
accompagnare Samuel in questa sua prima uscita”. Soddisfatto
il presidente dell’Asd Archimede, Alfredo De Luca, il quale ha
detto: “E’ stata una bella giornata di sport e di grande
unione tra atleti e famiglie”. Tra le novità previste per
questa  quinta  edizione,  l’assegnazione  del  premio  Giorgio
Roccasalva,  indimenticato  dirigente  Fidal  siracusano.  Il
trofeo è stato assegnato a Franco Carpinteri, primo siracusano
giunto  sotto  il  traguardo  e  consegnato  dal  fratello  del
dirigente scomparso, Maurizio.

Siracusa.  Telecamere  contro
chi sporca, la ditta che si
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era  aggiudicata  il  servizio
rinuncia
La  ditta  Globalcom  srl  rinuncia  a  fornire  i  sistemi  di
videosorveglianza e monitoraggio per controllare le discariche
abusive per “l’impossibilità di svolgere i lavori a causa di
sopravvenuti  impegni  aziendali”.  La  determina  dirigenziale
dello  scorso  24  settembre  con  cui  tale  servizio  veniva
affidato alla Globalcom srl per un costo di 20 mila euro viene
dunque sostituita da una nuova che propone di revocare la
fornitura dei sistemi di videosorveglianza e monitoraggio alla
ditta in questione e di espletare un’ulteriore ricerca di
mercato.

Siracusa. Via le erbacce da
viale dei Comuni
Viale dei Comuni liberato dalla erbacce. E’ infatti stata
effettuata  nei  giorni  scorsi  l’attività  di  diserbo  della
strada  in  questione.  Una  necessità  che  era  anche  stata
inserita  tra  i  punti  all’ordine  del  giorno  dell’ultimo
Consiglio  di  circoscrizione  Tiche  nel  corso  del  quale  il
presidente di quartiere, Gabriele Magnano, ha comunicato che
il diserbo di viale dei Comuni era già stato effettuato. Il
Consiglio ne ha dunque preso atto e la seduta è stata sciolta.
(foto: generico)
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Siracusa. Tre denunciati, uno
girava  con  una  "lama"
proibita
Tre siracusani denunciati, per reati diversi, dalla Polizia di
Stato  in  servizio  di  volante.  Si  tratta  di  un
quarantacinquenne accusato di porto ingiustificato di coltello
a serramanico, di un giovane di 19 anni colpevole di guida
senza patente poiché mai conseguita e di un uomo di 37 anni,
libero vigilato, assente al controllo.
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